

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Elberfeld

**Sitzung der Bezirksvertretung am 31. Januar 2018**  
**Antrag zur Tagesordnung Punkt 6**

**Endlich das Projekt Südstadt-Aufzug nach vorne bringen!**

Die Bezirksvertretung Elberfeld nimmt die Berichtsdrucksache VO/0019/18 völlig unzufrieden zur Kenntnis! Die Verwaltung wird aufgefordert, endlich aufzuzeigen, wie eine barrierearme Anbindung der Südstadt an den Hauptbahnhof gegebenenfalls in Zusammenhang mit anderen Projekten realisiert werden kann, anstatt gebetsmühlenartig zu wiederholen, dass sie den Bau eines Aufzugs nicht für möglich hält.

**Begründung:**

Die Bezirksvertretung hat nicht erst mit ihrer Beschlussfassung am 18.10.2017 deutlich gemacht, dass sie der Anbindung der Elberfelder Südstadt durch einen Aufzug zum Hauptbahnhof für sehr wichtig hält. In vielen Gesprächen und Diskussionen der letzten Jahre hat kein Akteur den Sinn und die Notwendigkeit dieser Maßnahme bestritten. Es ist an der Zeit aufzuzeigen, wie das Ziel erreicht werden könnte!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thomas Kring  
Sprecher

**Die SPD in Elberfeld. Wir setzen Zeichen.**



Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Elberfeld